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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 20 luglio 2022 alle ore 09:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla legge, 
il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare sugli oggetti 
iscritti all’ordine del giorno.

Presiede TOMEI GIAN DOMENICO, Presidente, con l’assistenza del Segretario Generale 
DI MATTEO MARIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 12 membri su 13, assenti n. 1. 
In particolare risultano:

COSTI MARIA Presente 
GUERZONI PAOLA Presente 
LAGAZZI IACOPO Presente 
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente 
PLATIS ANTONIO Presente 
POGGI FABIO Presente 
REBECCHI MAURIZIA Presente 
SANTORO LUIGIA Presente 
TOMEI GIAN DOMENICO Presente 
VENTURINI STEFANO Presente 
VERONESI MATTIA Presente 
ZANIBONI MONJA Presente 
ZAVATTI LAVINIA Assente

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 68
INTERROGAZIONE  A  RISPOSTA  SCRITTA  DEL  CONSIGLIERE  VERONESI  SULLA 
CHIUSURA DEL PONTE SANT'AMBROGIO DI MODENA.
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Oggetto:
INTERROGAZIONE  A  RISPOSTA  SCRITTA  DEL  CONSIGLIERE  VERONESI  SULLA 
CHIUSURA DEL PONTE SANT'AMBROGIO DI MODENA.

Visto: quanto dichiarato dal Sindaco di Castelfranco Emilia nelle comunicazioni nel 
consiglio del 26/05/2022 a riguardo della manutenzione straordinaria del ponte Sant’Ambrogio 
sito in via Emilia Est, 1781, con la chiusura del suddetto tratto per circa Sei mesi 

Si interroga la Provincia sui seguenti punti: 

1. Tipo di intervento previsto per la manutenzione del Ponte,
2. Cronoprogramma delle attività di manutenzione e di opera sul Ponte,
3. Tempistiche previste per la riapertura del tratto.

Il Presidente dichiara aperta la trattazione del presente oggetto:

TOMEI GIAN DOMENICO - Presidente della Provincia
Prima di passare agli ordini del giorno visto che è arrivato il Consigliere Veronesi Mattia, che 
ringrazio, riprendiamo il punto n. 3. Abbiamo inviato la risposta. Chiedo se è soddisfacente e 
comunque preciso che c'è aperto un tavolo regionale per studiare situazioni - ovviamente a 
questo tavolo partecipa il Comune di San Cesario dove insiste il ponte, ma prevalentemente il  
Comune di Modena e il Comune di Castelfranco che sono quelli maggiormente interessati, 
oltre ovviamente alla Provincia con i nostri tecnici - per trovare una soluzione che possa poi, 
nel momento in cui ci sarà la necessità di intervenire più profondamente sul ponte, di avere 
un'alternativa senza una chiusura di quel tratto. Comunque prego per la risposta.

VERONESI MATTIA - Consigliere
Grazie Presidente, buongiorno a tutti. Sì, è arrivata la risposta. Il gradimento è positivo senza 
ombra di dubbio.  Speriamo che poi si possa risolvere nella migliore dei modi possibili la 
situazione. Grazie.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale

TOMEI GIAN DOMENICO DI MATTEO MARIA
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